

3
 qu'il avait en face de lui, un gros homme à figure rouge et rasée le célèbre Amadiou, que ~~toute~~ la Bour- se vénérât ~~de~~ son fameux coup sur les Mines de Selsis. Lorsque les titres étaient tombés à quinze francs, ~~et que l'on considérait tout acheteur comme un fou~~, il avait mis dans l'affaire ~~toute~~ sa fortune, deux cent mille francs, ~~par~~ au hasard, sans calcul ni flair, par un ~~entêtement~~ de brute chanceuse. Aujourd'hui que la découverte de filons réels et considérables avait fait dépasser aux titres le cours de mille francs, il gagnait une quinzaine de millions; et son opération imbécile qui aurait dû le faire enfermer autrefois, le haussait maintenant au rang des vastes cerveaux financiers. Il était salué, consulté surtout. D'ailleurs, il ne donnait plus d'ordres, comme satisfait, trônant désormais dans son coup de génie unique et légendaire. Mazaud devait rêver sa clientèle.

Saccard n'ayant pu obtenir d'Amadiou même un sourire, salua ~~la~~ la table d'en face, où se trouvaient réunis trois spéculateurs de sa connaissance, Pillerault, Peuchin et Magnolles

- Bonjour ! ça va bien ?

qu'il avait en face de lui, un gros homme à figure rouge et rasée, le célèbre Amadiou, que toute la Bour- depuis

se vénérât pour son fameux coup sur les Mines de Selsis. Lorsque les titres étaient tombés à quinze francs, et que l'on considérait tout acheteur

lorsque tout acheteur était considéré comme un fou, il avait mis dans l'affaire toute sa fortune, deux cent mille francs X, pour au hasard, sans calcul ni flair, par un ~~entêtement~~ entêtement de brute chanceuse. Aujourd'hui que la découverte de filons réels et considérables avait fait dépasser aux titres le cours de mille francs, il gagnait une quinzaine de millions; et son opération imbécile qui aurait dû le faire enfermer autrefois, le haussait maintenant au rang des vastes cerveaux financiers. Il était salué, consulté surtout. D'ailleurs, il ne donnait plus d'ordres, comme satisfait, trônant désormais dans son coup de génie unique et légendaire. Mazaud devait rêver sa clientèle.

Saccard n'ayant pu obtenir d'Amadiou même un sourire, salua d'un signe la table d'en face, où se trouvaient réunis trois spéculateurs de sa connaissance, Pillerault, Peuchin et Magnolles.

- Bonjour ! ça va bien ?